



Se integran 30 brigadistas de otros estados al combate de incendios forestales

- Actualmente 380 elementos trabajan en la contención de 14 incendios activos en la entidad

Treinta 30 brigadistas provenientes de los estados de México, Coahuila y Durango, reforzaron las labores de combate de incendios forestales que se encuentran activos en el municipio de Madera.

Su estancia en Chihuahua dependerá de las condiciones y necesidades en torno a la mitigación de los incendios activos, informó la Secretaría de Desarrollo Rural (SDR).

De acuerdo con la Comisión Nacional Forestal (Conafor), con la llegada de estos elementos, suman 380 los brigadistas que enfrentan 14 incendios activos en la actualidad en los municipios de Madera, Moris, Urique, Guadalupe y Calvo, Guachochi y Balleza.

Personal de dependencias de los tres niveles de Gobierno mantiene colaboración diaria, tanto en las labores operativas de control, como en la definición de estrategias para el manejo del fuego.

Se exhorta a la población a reportar cualquier indicio de incendio forestal a los números de emergencia 800 737 0000 y 9-1-1.